



Sängerin Jessie Ann De Angelo am Semper-Opernball



VON ANDI SCHWANTNER

Beim Semper-Opernball in Dresden zog

## Ein Walzer

Gunst... Neunter Semper-Opernball in Dresden – und zum neunten Mal zog

bei Deutschlands glitzernstem Ball der Linzer Brucknerhaus-Chef Hans-Joachim Frey an seiner früheren Wirkungsstätte die Fäden. Und nutzte als Ball-Cheforganisator nach der offiziellen Eröffnung die Gunst der Stunde: Als alle St.-Georgs-Orden – etwa an Moderato-



▲ Thomas Gottschalk genoss mit Ehefrau Thea den Semper-Opernball in Dresden.



▲ Schauspieler Christian Kohlund mit dem Linzer Komponisten Klaus Prünster (r.). ▶



Entertainer Udo Jürgens gab bei der Mitternachts-Show richtig Gas.



Hans-Joachim Frey beim Eröffnungswalzer mit Königin Silvia von Schweden.

Fotos: Markus Wenzel

der Linzer Brucknerhaus-Chef Hans-Joachim Frey schon zum neunten Mal die Fäden

## mit der Königin

ren-Größe Thomas Gottschalk, Entertainer Udo Jürgens oder EU-Kommissionspräsident José Manuel Barroso vergeben waren, fragte er Königin Silvia von Schweden, wie sie den Abend verbringen wird. Die lächelte nur charmant und schaute aufs Tanzparkett. „Also hab' ich die Königin um den ersten Walzer gebeten“, schmunzelte Frey spitzbübisch. „Und das, obwohl die strenge Protokollchefin vorab ständig erklärt hatte, dass Ihre Majestät keinesfalls tanzen würde.“

Neben Frey stachen noch weitere Oberösterreicher ins Auge. Etwa Sängerin

Jessie Ann De Angelo, die schwärmte: „So etwas in Linz wäre ein Traum.“ Auch Anwalt Gerhard Wildmoser war begeistert: „Beeindruckend, was man hier auf die Beine stellt.“ Aus Wien war Richard Lugner mit Natascha angereist. Wobei Black-Beauty „nur“ eine Bekannte ist.

Unter den Promis auch dabei: eine grantige Catherine Deneuve, Roberto Blanco („nach dem Gesundheitscheck in Linz kann ich beruhigt feiern“), TV-Koch Horst Lichter, Mimi Axel Milberg oder Olympiasieger Matthias Steiner.



▲ Roberto Blanco mit Ehefrau Luzandra. – Anwalt Gerhard Wildmoser mit seiner Ehefrau Helga. ▼



Richard Lugner versuchte sich als Gentleman: ein Handkuss für seine Begleiterin Natascha.



▲ Opernsängerin Nadja Michael zog in diesem langen Silberkleid im Ballsaal die Blicke auf sich.